

Propositions des « Associations Familiales Catholiques » sur les thèmes de la Co-responsabilité et de la Gouvernance

Présentation le 15 mars 2022



1. Notre premier "rêve" est lié au 1er Pôle thématique du document préparatoire : « les compagnons de voyage »

Nous aspirons à ce que l'unité au sein de l'Église devienne l'objectif prioritaire des Chrétiens, passant avant l'objectif légitime pour chaque sensibilité de faire triompher ses propres convictions. Cette unité se conçoit dans la diversité des sexes, des âges, des conditions sociales, des cultures, des sensibilités liturgiques etc...

Nous rêvons que nous ayons tous le souci prioritaire de devenir disciples du Christ, lui qui nous dit "A ceci tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres." (Jean 13 35).

2. Notre deuxième "rêve" est lié au 3ème Pôle thématique : prendre la parole

Il concerne la parole à prendre pour témoigner auprès de la société de ce qui nous fait vivre.

Nous souhaitons partager avec tous la Doctrine sociale de l'Église (DSE), chemin de paix et de bonheur pour toute l'humanité. Le pape François a rappelé dans son encyclique Laudato Si les principes de la DSE, en insistant sur le respect de la nature, plus gravement compromis aujourd'hui. Il rappelle que "tout est lié" et que "la clameur des pauvres" doit être écoutée autant que la "clameur de la terre".

La famille a une importance centrale pour diffuser la culture de la vie. Affirmer la dignité de la personne humaine, c'est reconnaître "la valeur d'un pauvre, d'un embryon humain, d'une personne vivant en situation de handicap" (117).